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Aos dez dias de agosto fomos convocados a participar da Reunião Ordinária 

nº. Realizou-se na sala dos Conselhos a partir das 9h, sendo a segunda 

chamada às 9h15. Participaram da reunião a Presidente do Conselho, Suelen 

Cristina de Oliveira, bem como os conselheiros/suplentes: Monaliza Soares 

Peres de Oliveira, Lua Belotti Collio, Ricardo Quirino Alves de Souza, Vanessa 

de Lucena Araujo Rolln, Rosana Alves Rocha e Daniele de Souza Gomes. 

Abordamos a seguintes temáticas em pauta: 1º item- Denúncia de larvas no 

arroz da alimentação escolar: No dia 07 de agosto, o CAE por meios dos 

canais de comunicação recebeu a denúncia (e-mail) que no dia 04 de agosto 

na Unidade Escolar EMEF Prof. Luiz Silvar do Prado foi ofertado aos 

estudantes no almoço arroz com larvas. 2º item - Denúncia de não 

cumprimento da legislação que regulamenta a alimentação escolar: O CAE 3º 
item - Sugestão do teste de aceitabilidade do café para os estudantes: 

Discutimos que o café puro e com leite foi introduzido na alimentação sem o 

teste de aceitabilidade ter sido feito com antecedência. Sinalizamos por meio 

de oficio ao Setor de Alimentação. 4ºitem - Cardápio com pouca variedade na 

alimentação escolar: Discutimos a ausência de alimentos na alimentação 

escolar, especialmente frutas, verduras e legumes, e a poucas variedades de 

itens ofertadas aos estudantes no lanche. Sinalizamos por meio de oficio ao 

Setor de Alimentação.  5ºitens - Campanha “segunda sem carne”; 6ºitem - 
Horário de almoço dos estudantes: Discutimos que algumas escolas de 

fundamental II na região Sul de Caraguatatuba ofertam o almoço no período da 

manhã e o jantar no período da tarde após o horário de aula, prejudicando o 

atendimento. Assim sendo conforme informações acima registradas, firmamos 

nossa parceria com a Secretaria Municipal de Educação, visando à atenção 

para com a alimentação de nossos estudantes enviamos os ofícios nº08, nº09, 
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e nº11 - CAE relacionando todos os pontos que requer atenção; OFICIO 08 - 
CAE - O Conselho de Alimentação em cumprindo suas atribuições, solicita 

esclarecimento quanto: 1. A ocorrência no dia 07/08 na unidade escolar EMEF Prof. 

Luiz Silvar do Prado, chegou ao conhecimento do CAE que foram encontradas pelos 

estudantes da unidade larvas na refeição servida: Quais as providência que foram 

tomadas? Quais unidades tiveram os mesmos problemas? Foi uma situação isolada? 

Quais ações serão tomadas para evitar novas ocorrências? 2. No CEI Prof.ª Aparecida 

Maria Pires de Meneses, ocorreu no dia 04/08 o dia do pastel com refrigerante: 

Considerando a legislação que regulamenta a alimentação escolar, são alimentos 

proibidos. 3. Quanto ao café com leite ofertado no lanche, foi observado pelo CAE, 

que teve pouca aceitabilidade. Foi feito o teste de aceitabilidade? Como foi a aceitação 

dos estudantes? Qual foi o resultado do teste? 4. Aproveitamos para sugerir melhorias 

quanto à diversificação do cardápio, especialmente no lanche: Pudim do pão saudável; 

Bolo mais vezes ao mês tendo como opção nos sabores laranja e de banana. 5. 

Gostaríamos de saber como esta o andamento “segunda sem carne”, já que 

anteriormente foi comunicado a este conselho que seria instituído. OFICIO Nº 
09/2023 - CAE. Assunto: sugestão. O Conselho de Alimentação Escolar em 

cumprindo suas atribuições, solicita a Vossa Senhoria informações quanto ao horário 

da alimentação ofertado aos estudantes das EMEF - fundamental II da Rede Municipal 

de Ensino. OFICIO Nº 11/2023 - CAE. Assunto: recurso financeiro para os 

conselheiros. O Conselho de Alimentação Escolar vem respeitosamente solicitar a 

Vossa Senhoria uma prestação de contas do valor (saldo restante) destinado aos 

conselhos para o ano de 2023, pois estamos tentando organizar um evento ainda este 

ano. Não tendo mais nada a registrar-se se encerra e reunião e encerra-se 

presente Ata, que por mim, Suelen Cristina de Oliveira foi redigida, lida e 

assinada por todos os presentes. Caraguatatuba, 10 de agosto de 2023. 

 

 

 


